

LE PROPAGATEUR
DE LA
DEVOTION A STE PHILOMÈNE
AU CANADA

DIX SEPTIÈME LIVRET—QUÉBEC—Nov. 1888.

SOMMAIRE

- I.—Notre publication. II.—Pèlerinages au sanctuaire de sainte Philomène à Ste-Pétronille de Beaulieu, en 1888. III.—Nécrologie d'un ami dévoué de notre Œuvre. IV.—Grand bazar en faveur de l'église de Ste-Pétronille, en 1888. V.—Parachèvement des travaux de l'intérieur de l'église de Ste-Pétronille. VI.—Jubilé sacerdotal de S. S. Léon XIII.
-

I

NOTRE PUBLICATION.

Lorsque le pèlerin monte à la basilique de Notre-Dame de Fourvière à Lyon, il rencontre, au pied même de l'escalier qu'il lui faut gravir, une petite chapelle dédiée à sainte Philomène, la gracieuse thaumaturge de Mugnano. Sainte Philomène est pour ainsi dire la portière de la très sainte Vierge ; le pèlerin s'arrête un instant pour prier et prendre ses lettres d'introduction, et ensuite il poursuit son ascension.

Le pèlerinage de sainte Philomène à Sainte-Pétronille de Beaulieu offre quelque chose d'analogue. Inauguré par M. l'abbé Pâquet, curé de la paroisse, il attire déjà bon nombre de fidèles qui s'y rendent directement et tout exprès pour honorer la thaumaturge du XIXe siècle, comme l'on disait lorsque son corps fut découvert et placé sur l'autel. Mais on y voit aussi s'y arrêter fréquemment les pèlerins qui se rendent par la voie du